

BOLETÍN INFORMATIVO DE LA FACULTAD DE PSICOLOGÍA. NOVIEMBRE-DICIEMBRE 2017

- El 7 de noviembre tuvo lugar el acto de colocación de la primera piedra del nuevo edificio de nuestra Facultad, siendo el plazo de ejecución de 16 meses. Esperamos que así sea y que pronto podamos disfrutar de un espacio de trabajo mayor y mejor que nos permita poner en marcha nuevos proyectos en nuestra docencia e investigación.
- Los días 8 y 9 de noviembre se celebró la reunión de otoño de la Conferencia de Decanos de Psicología de las Universidades Españolas. Entre los acuerdos alcanzados destacar que se decidió remitir a los miembros de la Conferencia dos guías sobre los modos de proceder al respecto de las dos alternativas posibles con relación a los másteres oficiales de Psicología Educativa, a saber: 1) reconocimiento de ECTS del Máster de Psicología Educativa en el Máster de Secundaria (vía de la doble titulación); y 2) Posible acceso a la oposición de Orientador para los titulados en el Máster de Psicología de la Educación. Se acuerda que los responsables de cada Centro impulsen que los Departamentos de Psicología Evolutiva y de la Educación que no ofertan el Máster, analicen la pertinencia de ofrecerlo. Igualmente, se acuerda remitir una carta de solicitud de comparecencia en el marco de la *Ponencia de estudio sobre el pacto educativo*, constituida en el seno de la Comisión General de las Comunidades Autónomas en el Senado de España.
- A lo largo de los meses de noviembre y diciembre se han celebrado tres conferencias enmarcadas en el ciclo “¿Qué se investiga en mi facultad?” cuya finalidad es dar a conocer a nuestro alumnado las distintas líneas de investigación que se desarrollan en el centro. Os animamos a participar en ellas.
- El 21 de noviembre se celebró una nueva reunión de la Plataforma para el Desarrollo de la Psicología. Se acordó que el grupo de trabajo de Psicología de la Intervención Social elaboraría y enviaría al Parlamento Andaluz un escrito de alegaciones respecto a la propuesta de mapa de Servicios Sociales que se está debatiendo. En la mencionada propuesta se contempla una ratio de un profesional de Psicología por cada 20.000 habitantes.
- El 25 de noviembre se celebraron en la Universidad de Málaga las II Jornadas de la Sociedad Española de Psicología aplicada a Desastres, Urgencias y Emergencias. Entre los interesantes temas tratados en ellas destacar las intervenciones de nuestro compañero Jesús Miranda sobre “Un modelo de Counselling en situaciones de crisis” y de la profesora Araceli Puigcerver quien disertó sobre “Una aproximación a la resiliencia desde la Psicobiología”.
- El 27 de noviembre tuvo lugar en el centro un simulacro de emergencia en el edificio. Desde aquí queremos felicitar al Comité de Auto-protección por la preparación y desarrollo del ejercicio y así como agradecer la colaboración de todas las personas del centro que participaron en el mismo.
- El Consejo de Gobierno de la Universidad de Málaga celebrado el 30 de noviembre aprobó el cambio de denominación de nuestro centro que pasaría a llamarse “Facultad de Psicología y Logopedia”.

- Entre los acuerdos alcanzados en la Junta de Facultad celebrada en día 12 de diciembre destacar que:
 - a) Se aprobó la liquidación del presupuesto de la Facultad del año 2017 (https://www.uma.es/navegador_de_ficheros/docpsico/descargar/presupuestos/liquidacion_presupuesto_2017.pdf) y la propuesta de presupuesto orientativo para el año 2018 (https://www.uma.es/navegador_de_ficheros/docpsico/descargar/presupuestos/presupuestos_facultad_2018.pdf).
 - b) Se aprobó el Reglamento de Adjudicación y Uso de los Laboratorios de la Facultad de Psicología de la Universidad de Málaga (https://www.uma.es/facultad-de-psicologia/navegador_de_ficheros/docpsico/descargar/secretaria/normativa_propia/reglamento_adjudicacion_uso_laboratorios_psicologia.pdf).
 - c) Se aprobó la creación y la composición del Consejo Asesor del Personal de Administración y Servicios, órgano consultivo para la mejora de los servicios del centro. Muchas gracias a todas las personas que han accedido a participar en el Consejo.
- Del 12 al 14 de diciembre se celebró en la Universidad de Málaga la “I International Conference on Interdisciplinary Approaches for Total Communication: Education, Healthcare and Interpreting within Disability Settings (ICIATC). En su organización han participado las profesoras de nuestra facultad Marina Calleja y M^a Luisa Luque Liñán. Esta conferencia está relacionada con un proyecto financiado con fondos europeos dentro del programa Erasmus Plus en el que participan ambas profesoras junto con investigadores/as de las universidades de Gante, de Klagenfurt (Austria) y del Instituto de Investigación e Innovación Médico Parc Taulí.
- El 13 de diciembre, a propuesta de nuestra Facultad, el Claustro de la Universidad de Málaga aprobó el nombramiento de D. Heliodoro Carpintero Capell como Doctor Honoris Causa.
- El 18 de diciembre tuvo lugar el acto de bienvenida a los estudiantes del Doctorado que sirvió como primera toma de contacto y en el que el coordinador, el profesor Francisco López explicó a los nuevos estudiantes los principales elementos de su plan formativo.
- El 21 de diciembre el Consejo de Gobierno de la Universidad de Málaga aprobó un cambio en el Reglamento del Servicio de Atención Psicológica que permitirá la participación del profesorado de Logopedia como personal colaborador para el desarrollo del proyecto piloto de atención logopédica.
- A lo largo de estos dos meses varios compañeros y compañeras han obtenido sus plazas de profesores/as titulares y de Cátedra. Es una gran noticia para el centro porque nuestros colegas han recibido por fin un reconocimiento que se había postergado por motivo extra-académicos y porque refleja la madurez de nuestra Facultad que cuenta con un grupo excelente y maduro de docentes e investigadores. ¡Enhorabuena y gracias por vuestro esfuerzo y dedicación!
 El “cuadro de honor” del que nos sentimos orgullosos/as está compuesto por: M^a Isabel Bernedo Muñoz, David Cantón Cortés, Juan Manuel Domínguez Fuentes, Javier Fernández Baena, Milagros Fernández Molina, Patricia García Leiva, David Luque Ruiz, Juan Luis Luque Vilaseca, Félix Moral Toranzo, M^a Ángeles Peláez Fernández, Lourdes Rey Peña y José Martín Salguero Noguera.